

SAVE THE DATE

**Le 29 juin prochain,
jour d'anniversaire de la naissance d'Antoine de Saint-Exupéry.**

Ecrivain, aviateur, aventurier, dessinateur, penseur, Antoine de Saint-Exupéry nous a légué un héritage littéraire et culturel unique, salué à travers le monde. Son humanisme trouve aujourd'hui un prolongement dans les actions d'intérêt général orchestrées par la Succession Antoine de Saint-Exupéry.

La modernité de sa vie et de son œuvre sera au cœur des premières **Rencontres internationales Antoine de Saint-Exupéry** organisées à Paris les **27, 28 et 29 juin** et animées par la **Succession Antoine de Saint-Exupéry**. L'occasion est donnée d'échanger et de débattre autour d'une œuvre universelle et atemporelle avec les spécialistes et les acteurs de la communauté exupérienne à travers le monde : des personnalités venues du Japon et du Brésil et de plus de vingt pays différents dont Erik Orsenna, Patrick Poivre d'Arvor, Umberto Eco, Claudie Haigneré, Antoine Gallimard, Xavier Emmanuelli.

Dans ce cadre, **le lundi 29 juin au soir** (à 19h00 précises), **la Succession Antoine de Saint-Exupéry** annoncera officiellement le **lancement de la Fondation Antoine de Saint-Exupéry pour la Jeunesse**, sous l'égide de la Fondation de France, dans la nef des Bernardins.

Pour toute information :

Agence Community

Valérie Chêne - 06 08 74 67 18 - vchene@community.fr



avec le soutien de la manufacture horlogère

IWC

**INTERNATIONAL WATCH CO. SCHAFFHAUSEN
SWITZERLAND, SINCE 1868**

« Être homme, c'est précisément être responsable.
C'est sentir, en posant sa pierre, que l'on contribue à bâtir le monde »
Terre des hommes